



4 Pièces

123 m<sup>2</sup>

Réf. 7727251

1 690 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans une petite résidence de grand standing avec gardien et piscine, bénéficiant d'une vue mer panoramique, très bel appartement de 4 pièces d'une surface habitable de 125m<sup>2</sup>, exposé plein sud, avec une grande terrasse d'angle sud-ouest. Il se compose d'un vaste séjour, s'ouvrant sur une large terrasse d'environ 38m<sup>2</sup> avec une belle vue sur la mer et les îles de Lérins, la piscine et le jardin . Une chambre de maîtres avec vue mer, une salle de bains complète (bains, douche, wc) placard de rangement. 1 chambre d'amis, avec sa salle de bains et wc. Cuisine indépendante toute équipée. Une ...

In a small high standing residence with caretaker and swimming pool, enjoying a panoramic sea view, very nice 4-room apartment south facing with a large southwest corner terrace, of 125m<sup>2</sup> (living space), composed as follow: A vast living, opening on a large approx. 38m<sup>2</sup> terrace with a beautiful view over the sea and the islands of Lérins, the swimming pool and the garden. A master bedroom with sea view, a full bathroom (bath, shower, toilet) storage cupboard. 1 guest bedroom, with its bathroom and wc. Fully equipped kitchen. A third bedroom which can have its independent access and its shower ...

## AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)